

## **Medienmitteilung der SVP Bäretswil zu den Gemeindewahlen 2026**

### **Die SVP Bäretswil stellt ein starkes Team für die kommenden Wahlen**

Beim Gemeinderat strebt die Partei drei Sitze an. Neben den bewährten bisherigen Gemeinderäten, Lisa Dietrich und Beat Fuhrer, nominiert die SVP neu ihre Präsidentin Susanne Gerber. Sie ist bestens vernetzt in der Gemeinde und hat nach der Gesundheitsbehörde nun auch zwei Amtsdauern in der RPK geleistet.

In der Schulpflege treten die bisherigen Claudia Egli sowie Hansruedi Erzinger als Mitglieder an. Zudem nominiert die Partei Philippe Délitzoz als Präsident der Schulpflege. Als Informatiker setzt er auf pragmatische Lösungen und versteht sich als Brückenbauer zwischen Interessengruppen. Er steht für traditionelle Schweizer Werte und engagiert sich für eine lebensnahe Schule, wo die Kinder im Zentrum stehen.

Für die Rechnungsprüfungskommission nominiert die SVP den bisherigen, Marcel Andri. Zudem stellt sie zwei neue Kandidaten, die Unternehmer Florian Müller sowie Thomas Egli.